

Veröffentlichung FVW  
Mittwoch, 07. Januar 2026

Dallmeier-Nachfolger steht fest  
**LCC Niederrhein schluckt Kreuzfahrt-Spezialist**



LCC Niederrhein/Fotostudio Kaufels

Christian Stattrop soll die Nachfolge von Ute Dallmeier als Chef der LCC Niederrhein antreten – allerdings erst zum zweiten Quartal 2026.

Zum Jahresbeginn 2026 hat das First Reisebüro Mönchengladbach den Geschäftsbetrieb von Travelttime übernommen. Mit dem Zusammenschluss bahnt sich auch ein Geschäftsführerwechsel bei LCC Niederrhein an: Der Nachfolger von Ute Dallmeier steht fest.

Das First Reisebüro Mönchengladbach hat zum 1. Januar 2026 die beiden Lufthansa-City-Center-Reisebüros von Travelttime in Wickrath und Odenkirchen übernommen. Unter der Marke LCC Niederrhein wächst das Unternehmen damit auf insgesamt fünf stationäre Standorte im Raum Mönchengladbach. Ergänzt wird das Portfolio durch die Fernweher Reiselounge in Korschenbroich, eine zentrale Geschäftsreise-Einheit sowie durch den Afrika-Spezialveranstalter Fynch-Hatton Travel, heißt es in einer Mitteilung von LCC Niederrhein. Travelttime war 1999 gegründet worden, das First Reisebüro entstand bereits 1949.

**Nun einer der Größten bei LCC**

Mit einem Jahresumsatz von rund 45 Mio. Euro zählt das Unternehmen eigenen Angaben zufolge damit zu den größten Mitgliedern innerhalb der Lufthansa-City-Center-Franchise-Gruppe. Mehr als die Hälfte – etwa 25 Mio. Euro – entfallen dabei auf Business Travel.

[Geschäftsführerin Ute Dallmeier, die das Unternehmen seit 2017 leitet](#), hat den Wachstumskurs in den vergangenen Jahren durch mehrere strategische Investitionen und gezielte Zukäufe vor allem im Geschäftsreisebereich

vorangetrieben. Heute betreut das Unternehmen neben regionalen Firmen auch international tätige und börsennotierte Kunden aus unterschiedlichen Branchen.

### **Business Travel am stärksten**

Neben der traditionell starken Textilbranche in der Region zählen dazu Banken, Hochschulen, Autozulieferer und chemische Betriebe. Dallmeier wechselte vor vier Jahren von First zu LCC.

Ein zentraler Bestandteil der Übernahme sei der Einstieg von Christian Stattrop, Gründer und bisheriger Inhaber von Traveltimer. Er wird ab Januar 2026 Mitgesellschafter und übernimmt gemeinsam mit Dallmeier die Geschäftsführung, bevor er im zweiten Quartal 2026 alleiniger Geschäftsführer wird. Beide sehen den Zusammenschluss als wichtigen Schritt zur Zukunftssicherung und Weiterentwicklung des Unternehmens.

### **Stattrop folgt auf Dallmeier**

Stattrop war zwischen 2017 und 2024 bereits stellvertretender Aufsichtsratsvorsitzender der LCC Reisebüro AG. Bei LCC Niederrhein arbeiten etwa 50 Beschäftigte.

von [Oliver Graue](#)